

## Mensaje del Presidente de la AMG

Dr. José Luis Sanjurjo Garán

**L**a Revista de Gastroenterología de México cumplirá 62 años desde su aparición en aquel lejano septiembre de 1935, en ese tiempo su fundador, el Dr. Abraham Ayala González invitaba a la comunidad gastroenterológica y médica en general a expresar en ella sus experiencias y confiaba en su proyección y crecimiento.

Desde entonces nuestra Revista ha mantenido en forma sostenida una elevada calidad científica y es ejemplo de consistencia entre las publicaciones médicas de nuestro país.

El mérito de esta línea ascendente es sin duda en parte un logro de los excelentes editores que ha tenido. En diciembre pasado concluyeron su brillante labor los Dres. Eduardo Marín López y Lorenzo De la Garza Villaseñor, ellos hicieron cambios significativos dándole una nueva imagen, creando nuevas secciones, agilizando y ampliando la comunicación entre los lectores y los editores, aceptando artículos en lengua inglesa, etc. Se plantearon un reto al inicio de su gestión y cumplieron cabalmente su cometido.

La Revista entra en una nueva etapa, con el cambio de los editores, ahora la responsabilidad recae en los Dres. Israel Podolsky y Miguel Herrera, la capacidad de ambos y su entusiasmo son conocidos, pero para llevar esta tarea a buen fin es necesaria la colaboración de los médicos interesados en la patología del aparato digestivo, el número de artículos que se reciben no es en este momento suficiente para establecer una planeación editorial a largo plazo, es necesario que más trabajos de los que se presentan en la Semana Nacional de Gastroenterología sean escritos en extenso para su publicación, la calidad y originalidad de muchos de ellos así lo exigen de sus autores y permitirá así su difusión y facilitará a la comunidad médica interesada del país el acceso a este importante material científico.

Estamos seguros de que el estímulo y la participación entusiasta de los miembros de la Asociación Mexicana de Gastroenterología logrará que la Revista mantenga como hasta hoy su excelencia.